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■ 斉唱 

「手に手つないで」 

■ 司会 

青木恭子 

■ 出席者報告 

会員数：33 名 

出席者：31 名 

出席率：93.93％ 

前々回（第 59回）修正出席率は 93.93％（31/33） 

 

■ ニコボックス報告 

荒山会長 

台風が来ています。今夜は皆さま早く帰りましょう。 

給料日前日でつらいけど寄付します。 

 

安井会長エレクト 

秋の夜長です。早く寝れば良いものを、考え事をしてい

ると中々寝付けません。寝不足です。 

 

八神基会員 

森さん、深見さん、お話し楽しみです。 

 

青木恭子会員 

21 日に及川浩治様の音楽会が大成功に終わりロータリ

ーの皆様のお支えの数々に感謝いたします。及川君と一

杯飲みました。すばらしい！  

 

片桐栄子会員 

議会にて個人質問をしました。 

金山の防災について要望をした所、早急に取り組んで頂

ける回答を得ました。金山総合駅の安心安全の為頑張っ

ております。 

櫻井孝充会員 

青木様・岩崎様、OikawaKouji さんのステキなピアノコ

ンサートありがとうございました。感謝。 

 

深見和久会員 

本日卓話を務めさせて頂きます。ありがとうございます。

どうかよろしくお願い致します。 

 

■ 会長挨拶 

９月２１日の中日新聞に「工場移転候補 海外トップ」

と言う記事が出ておりました。私のところも零細ながら

も工場経営を致しておりますで、興味があり読んでみま

したので簡単にご紹介を致します。 

これは帝国データーバンクが今年の６－７月に実施し

たアンケート調査によるものだそうですが、企業が工場

の新設・移転先をして検討する地域としては、１２．１％

が海外を挙げたそうです。二位が、トヨタの本拠地であ

る愛知県で７．３％です。愛知県は工業出荷額では長年

にわたって日本１をキープしており、日本の製造業の中

心地です。今回の調査の結果にも、愛知県の立地の良さ

がでているものと思います。愛知県が国際ロータリー２

７６０地区にあたりますので、これは多いに参考になる

結果かと思います。このあと、三位埼玉県６．７％、大

阪府５．４％、静岡県５．０％と続きます。 

一方、本社の新設・移転先としては、断然東京が一番

で２４．０％です。このあと、大阪８．３％、そして愛

知県の７．５％となっておりました。当然のこととして、

東京に工場を新設したり・移転したりしたい企業は少な

いということで、大阪と愛知が、言い換えますと、やは

り東京、大阪、名古屋が日本の経済の中心であることを

示唆している結果でもありました。 

愛知県の人口は７２６万人、大阪府は８８６万人です



ので、愛知県の工場の新設・移転先としての７．３％本

社の新設・移転先としての７．５％、および大阪の工場

の新設・移転先の５．４％本社の新設・移転先の８．３％

はそれなりに妥当な数字であると感じました。 

改めて、愛知の工業立地について考えてみますと、東

名・名神はいうに及ばす、新東名、新名神、さらには伊

勢湾岸自動車道、東海環状道路と「すべての道は豊田に

つながる」という状態です。また、中部国際空港も貨物

空港としては大きな位置を占めておりますし、名古屋港

も総貨物取扱量が国内で唯一 2 億トンを越え、平成 14

年から 12 年連続で日本一を更新中とのことです。また

工業もさることながら、愛知県は、農業産出額も全国５

位から６位の位置にあります。 

これだけ経済力に恵まれている一方で、住みやすい町、

住みやすい県ということでは、愛知の名前はあがって参

りません。さらには交通事故と言うことでは、全国的に

悪名をとどろかせているようです。このあたりが、２７

６０地区のこれからの課題かとも思います。 

今回は、私なりに感じた２７６０地区の経済環境につ

いてお話をさせていただきました。こんなに良い県「愛

知県」であるのに何故か魅力が伝わらないということが、

現状のロータリーの活動や存在自体の理解度が低いとい

うことと共通の課題ではないかと感じました。ロータリ

ーとしての活動他なんらかのご参考になればと思います。 

 

■ 卓話 

森一眞 会員 

卓話の原稿を頂き次第掲載させて頂きますのでご了承く

ださい。 

 

深見和久会員（要旨） 

会社を創業して 19年近くになります。 

現在、名古屋駅に本社事務所があり、企業向けのシステ

ム開発を営んでおります。 

自分が社会人になった頃の話から、退職後の会計士試験

での挫折、自社創業の経緯、その後の２回ほど倒産にな

りそうな厳しい状況に遭遇した話をいたしました。 

過去に赤字決算も数回あり、債務超過になった時期もあ

るのですが、従業員や取引先のおかげ様で、これまで経

営をやってこられた事に大変感謝しております。 

これからも従業員の物心両面の幸福と取引先、社会の進

歩発展にために頑張りたいと思います。 

■ 幹事報告 

１．10月 1日は第 4回理事会を行います。 

２．次回 10 月 1 日（水）はクラブフォーラム（職業奉

仕・米山奨学金）です。 

３．次回の卓話は鮑尓会員にお願い致します。 

 


